
Manuel Coya considera excesivo el número de empleados.

Los alcaldes quieren funcionarios 
más cualificados

«Somos la población con más mujeres de la lim pieza  
por metro cuadrado de Castilla la Mancha.» Esta afirma
ción realizada por Manuel Goya, alcalde de Quintanar, 
pone de manifiesto algunos de los problemas a los que se 
tienen que enfrentar cada día los ayuntamientos. Estos son 
los encargados de satisfacer todas las necesidades de 
la población, unas veces por exceso y otras por escasez 
de plantilla se ven condicionados. A este problema se 
suman otros más como la correcta ubicación de los trabaja
dores en sus funciones así como la cualificación necesa
ria para el trabajo que desempeñan y la regulación de su 

situación mediante contratos.

Quintanar de la Orden
representa un caso atípi
co dentro del conjunto 

de los pueblos manchegos; 
con un total de 76 trabajado
res entre funcionarios y per
sonal laboral fijo y eventual 
el alcalde cree que «es un nú
mero excesivo para las nece
sidades que requiere satisfa
cer Quintanar.» El sector de 
las mujeres de la limpieza, 
con 24 personas, es uno de 
los más masificados junto 
con el de los peones, con 19. 
Manuel Goya afirma que 
«se necesitarían menos peo
nes y más cualificados.» To
davía está en la mente de to
dos el problema que surgió 
hace meses en la localidad 
cuando María Gallego, em
pleada de la limpieza, sufrió 
un accidente al caerse desde 
una altura de tres metros 
mientras encalaba la plaza de 
toros según órdenes del con
cejal de personal. Cuando 
María esté recuperada se ce
lebrará un pleno donde se in
28

formará sobre este hecho, 
«antes de que esta mujer no 
se encuentre bien no sería 
oportuno celebrarlo.»

No muchos pueblos pue
den decir que les sobran 
efectivos, lo normal es que 
tengan los trabajadores 
justos e incluso que se nece
siten más. En Ocaña pese 
a que la situación es buena, 
según nos comenta su alcal
de, Jesús Velázquez, «falta 
policía municipal porque 
en la actualidad los efecti

vos son insuficientes, seria 
necesario ampliar la planti
lla.» En Consuegra también 
sería conveniente aumentar 
el número de trabajadores 
(en la actualidad hay 73 
repartidos entre personal la
boral y funcionarios), pero 
los presupuestos mandan 
«para que todo funcione  
bien, la plantilla debería ser 
mayor, pero hay que estu
diarlo con los presupuestos 
en la mano, se necesitarían 
jardineros, guardas y emple

ados» (Julio Montero, con
cejal de personal). Villaca- 
ñas es uno de los munici
pios con mayor número 
de empleados, en total unos 
150 repartidos entre las dis
tintas áreas. Puestos al habla 
con su alcalde, Alejandro 
Infantes, nos comentaba lo 
siguiente «cada día hay más 
servicios, surgen nuevas ne
cesidades y es necesario sa
tisfacerlas, ayer mismo se 
contrató a dos personas más 
y tenemos convocadas cua
tro plazas de policía munici
pal; no se escatima en abso
luto». Constantemente se 
están creando nuevos servi
cios en Villacañas, el man
tenimiento de toda esta gen
te supone un gran esfuerzo 
para el ayuntamiento, que 
dedica a este tema alrededor 
de 250 millones de pesetas 
del presupuesto «supone 
un gran esfuerzo porque ca
da vez tenemos más compe
tencias, pero el dinero sigue 
sin aumentar».
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